

Der Sohn wiegte den Kopf. „Hm! — Danach du gegen mich verführst, Vater. Mit Beleidigungen richtest du nichts aus.“

„Du bist ein undankbares Kind; das warst du von je her.“

Nikita begann zu pfeifen. Wenn die beiden allein waren, dann stritten sie sich; das war ihre Gewohnheit.

Allmählich ruhete auf allen Seiten die Arbeit; Feuer nach Feuer blitzte durch die hereinbrechende Dämmerung, Dünste von bratendem Speck und kochendem Kaffee zogen wallend über die Zelttücher dahin, und Gruppe nach Gruppe speiste in oder vor den Behausungen das einfache Abendbrot.

Landsleute fanden sich zusammen, Reisegefährten und solche Auswanderer, die allein nach Kalifornien gekommen waren, und die nun nach des Tages Mühen ein Blanderständchen suchten. Doch hörte man keine Musik und kein lustiges Lachen; die Wirtschaften standen beinahe leer; es herrschte in der Minenstadt die Schwüle vor dem Gewitter.

„Etwas haben die Hounds vor,“ raunte einer dem andern zu. „Es gingen heute einige von Zelt zu Zelt und brachten ihren Genossen eine Botschaft.“

„Dann werden wohl morgen wieder Köpfe auf den Stangen schaukeln, — vielleicht deiner, vielleicht meiner. Das sind entsetzliche Zustände.“

„Von dieser ganzen Schurkengesellschaft arbeitet kein einziger mehr. Da gehen wieder mehrere zum Klubhause.“

„Das kehrt sich gegen die Chilenen,“ flüsterte ein Dritter. „Es soll heute abend ein Strafbeschluss gefasst werden.“

Auch unsere Freunde sahen die Massenwanderung zum Klubhause. Die beiden Schlangenjäger zeigten sehr ernsthafte Gesichter. „Morgen kommen zehn Wagen voll Holz von einer binnenländischen großen Farm,“ sagte Hennecke. „Lassen Sie uns beraten, ob es gut ist, schon jetzt ein festes, sehr teures Haus zu bauen.“

„Ja, ja,“ rief Davidoff. „Ein festes Haus.“

„Habt ihr selbst kein solches, Kameraden?“

Die Schlangenjäger verneinten. „Bei so unsicheren Verhältnissen bleibt man am besten ohne festen Besitz,“ meinte Hennecke. „Wir schlafen gewöhnlich unter freiem Himmel.“

„Aber das können wir nicht. Ich stimme für ein festes Haus.“

Kinski und Boris suchten den Alten umzustimmen. „Dann mußt du auf eigene Rechnung bauen, Davidoff,“ sagte der erstere. „Wir andern können uns unmöglich beteiligen.“